



Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois lance sa marque employeur « Un univers captivant »

Val-d'Or, le 11 octobre 2022 – Afin de travailler à l'attraction et la rétention de son personnel, le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois lance officiellement sa marque employeur « Un univers captivant ».

Depuis près de deux ans, les enjeux concernant l'attraction et la rétention du personnel sont au cœur de nos préoccupations. Un plan d'action a été élaboré dans lequel divers moyens ont été identifiés. L'une des priorités était de se doter d'une marque employeur forte permettant de se distinguer parmi les centres de services scolaires au Québec. « Pour offrir des services de qualité à nos élèves jeunes et adultes et augmenter notre taux de qualification et de diplomation, nous devons recruter du personnel qualifié. Nous avons également la responsabilité de former la relève de demain, nous en avons tous grandement besoin », mentionne monsieur Jean-François Pressé, directeur général.

C'est en définissant l'ADN de notre personnel que notre marque employeur a pris forme. La mise sur pied d'un comité d'attraction et de rétention, un sondage à l'ensemble du personnel, des groupes de discussion ainsi que des réflexions et analyses ont permis de se doter d'une campagne à notre image. Un des groupes de discussions s'est même tenu avec des stagiaires afin de cerner leurs attentes, leurs besoins et leur vision de notre milieu.

Un univers captivant : un positionnement attrayant qui met de l'avant les forces de notre organisation tout en étant réaliste et cohérent.

Les étoiles fascinent, émerveillent et captivent. Au Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois, les étoiles composent notre univers. Ce sont plus de 1 000 employés œuvrant dans plus de 100 corps d'emploi, qui brillent dans notre organisation, et tous sont invités à faire partie de cet univers.

Notre univers

-  Bienveillance : Nous inspirons et influençons positivement les acteurs de demain dans un environnement soucieux du bien-être et de l'épanouissement de tous.
-  Dynamisme : Notre vitalité et notre engagement nous poussent à agir et à nous adapter afin de réaliser ensemble de petites et grandes réussites.
-  Créativité: Nous imaginons des solutions et transformons nos pratiques afin de faire vivre des expériences d'apprentissage valorisantes. Notre quotidien, on le crée!

-  Complicité: Nous tissons des liens précieux. L'entraide, le soutien et la camaraderie font de notre milieu scolaire un milieu de vie stimulant.
-  Diversité: Un milieu rassembleur, riche d'expériences et de connaissances variées, où l'on se sent reconnu et valorisé peu importe nos origines ou nos différences.
-  Fierté : Nous faisons une différence dans notre milieu et dans le parcours des élèves, en contribuant activement à leur réussite. Ici, la fierté, on la vit, on la ressent, on la partage.

Annoncée en primeur à notre personnel en début d'année scolaire, nous sommes maintenant prêts à faire connaître notre marque employeur partout en région et à travers le Québec. Nous participerons notamment à la Foire de l'emploi à Montréal les 13 et 14 octobre prochains.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

– 30 –

Source : Caroline Neveu,
Coordonnatrice aux communications
819 825-4220, poste 3013
neveu.caroline@cssob.gouv.qc.ca